
智行理财网
绿地集团是央企还是国企（绿地集团是央企还是国企呢）

 小毛豆在之前一篇关于宁波
第一次土拍的文章里说过，宁波在2022年第一轮土拍中，都基本是国央企，城投等
国家队兜底，相对保持了楼市“稳”的一个状态。也建议家人们购买期房的时候，
尽量选择这些有国家资本背景的开发商，来相对地保证自己的房子不会有暴雷，延
迟交付等等的问题。

但是5月28日据悉，绿地在今天的电话会议里表示，今年6月25日就到期的5亿美元
债需要展期。
一般来说外债违约的成本太
高了，影响以后在国际市场融资
，企业不到万不得已不会违约。宣布违约就说明真没钱还，只能摆烂。绿地是正儿
八经的国企，也是世界500强企业，但它暴雷了！

其实通俗地讲，就是借的钱，无法在合约规定的期限内还清，要求再次分期付款。
这非常说明绿地公司内部的流动资金非常紧缺，内部危机比较严重。不过还好，目
前在宁波大区的绿地开发的，没有在售楼盘。

虽然不能说是完全的国企，但有接
近一半的国企控股
，也算是一个国企了，作为老百姓最信任的国企也出事了，我们在购买房子的时候
又多了一份心眼，多了一份迷茫。

宁波也有一家景瑞
开发商，听朋友说，他有个朋友买了这家开发商的小区，20年交付后一直在维权道
路上行走，交付标准和当初的承诺不对称等等。

于是我看了看这家开发商的股票，居然已经这幅样子了，也难怪在建筑里面偷工减
料，而且维权申诉也很难让他出钱给你改善。
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2021年的疫情让房地产市场终于急转直下，所带来的不仅是房地产的萎靡，这个行
业上下游接近50多家的行业也跟着萎靡，特别是装修、中介、物业、水泥、建筑等
等。这些靠着房地产大哥混着的几十家行业公司，在大哥倒下的时候，都非常希望
它能起来，能继续带领他们往前走。

所以国家最近一直在出台救市政策，货币政策
和房贷宽松政策，也不是为了哄抬房价，而是为了维稳，房地产这个行业牵扯的行
业太多了，只要房地产稳定了，其他行业也会稳，这样经济就会稳，而且地方财政
收入一大半几乎是土地收入，房地产市场的地位举足轻重。

所以我们在今后买房的过程中，一定要擦亮眼睛，千万不要被开发商的售楼处蒙蔽
了双眼，开发商背景、实力、近三年的财务状况、物业公司、楼盘目前的开工进度
（可实地去看），这些都要搞清楚，而且要货比三家，选择相对最靠谱的开发商。

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    3 / 3

http://www.tcpdf.org

